
            

＊生産者紹介＊

 今年のGP米作り始まりました。 
 

  埼玉県で、GP農法の稲作に取り組んでいる生産者は、春日部市の藤枝さ

ん、鳩山町の多賀谷さん、そしてパートナーズの３者のみです。昨年は、田

植えの時期に雨が少なく、稲刈りの時期に雨が続き、ベテラン農家も今年の

稲作は大変だと言っている中、稲作について何も知らずにスタートした多賀

谷さんは、除草が間に合わず収穫量も少なかったため、今年はそれらを踏ま

えリベンジの年にするとの事です。 

 長野県では、小諸市の小林さんが２年目の作付けとなり、その出来を見た

佐久市の中沢さん(畑はすべてGP農法)も、今年から１反ですが作付けるとの

ことです。 
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横井秀子さん(埼玉県春日部市西宝珠花) 
 創業７０年、老舗の「麦わら帽子」の製造家に嫁ぎ、稼業を引き継ぎながら

も、常に新しい発想(洗える麦わら帽子、帽子のクリーニング等)にチャレンジ

してきました。その傍ら、近所の農家に大きな憧れがあり、稼業の世代交代

ができれば、野菜作りをしてみたいと思い続けていました。近年夢が叶い、

先ず「キャベツ」栽培に取り組みました。もちろん、無農薬栽培と決めていま

したので、チョウチョが畑に入らぬ様に杭を打ち、ネットを被せ育てたところと

ても出来が良く感激し、さらに農業にのめり込んでいきました。知り合いの藤

枝さんから「GP農法」の事を聞きセミナーに参加、自分の畑にも取り入れま

した。今は、絹さや、ソラマメ、玉ねぎ、キャベツなどを栽培していますが、ソ

ラマメ付いたアブラムシ駆除に草エキスを沢山あげたところ効果があり、とて

も美味しい良い物ができました。 
 

藤枝農園に「水田除草隊」参上！！ 
 

 田植えから10日経った藤枝さんの水田に、他県から３名、

鳩山町から３名の「水田除草隊」が集まりました。昔なが

らの田擦り機を使う除草作業ですが、農具が老朽化して

いることもあり、直しながら作業となるため時間は掛かり

ましたが、きれいに除草することができました。お昼は本

格的な鉄板で焼いたやきそば、藤枝農園で取れた野菜サ

ラダ、お味噌汁をいただきながら参加者同士のコミュニ

ケーションを図り、次回の除草作業にも意欲的に参加した

いとのことでした。 
 

田植え体験 

 ６月１０日に田植え体験をしたいという4名の方と

一緒に赤米(古代米)を手植えして今年の田植えが

終了しました。今のところ昨年同様、雨が少なく水

田の水がどうなるか？という感じです。 
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最新の野菜の生育状況や各イベントの動画も見られます。 

 又ここから「野菜やお米」のご注文もできます。 お米作りが始まりました。ここ数日雨が続き今年も

益々美味しいお米ができそうです。(^O^☆♪M.Y 

NPO アジアに有機農法を広める農民の会 

GP農法推進プロジェクト 
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http://www.gpnouhou.jp/ 

 おしゃもじ山「つつじ祭り」に初参加 
 

 ４月２９日、鳩山町で開催された「つつじ祭り」に参加しました。販売出品は、野菜、加工品、ビシソワーズ(じゃが

いもスープ)、オーガニックコーヒーでしたが、多くの出店が飲食関係ということもあり、芳しい販売実績あげること

はできませんでした。ただ、トマトを食べた３歳ぐらいの女の子が戻ってきて、「美味しかった！」と言ってくれた事

が嬉しかったです。一人でも多くの方に、安心・安全・元気なGP野菜を伝えたいので、これからも沢山のイベントに

参加したいと考えております。 

 

〇除草隊１号ゆきちゃんに続き 

                ２号MAY(メイ)ちゃん加わりました。 

 

〇戸口さん(鳩山町GP生産者)の竹林で巨大筍出現！！ 
                                                             写真は藤枝さん 

                                                         (春日部市GP生産者) 

 

「はとやまワークショップＤＡＹ」ｉｎ山村学園短期大学 
 

 6月７日 学園内のカフェテリア「鳩山町のお野菜販売」のコナーにて、

【ＧＰやさい】と【オーガニックベジせん】の販売をしました。 

今回はイタリア野菜・ケール・サラダ系の野菜を中心に販売したところ、

数点残した程度でほぼ完売しました。学生、教員の方もＧＰ野菜の説

明も興味深く聞いてくれ、質問も沢山でてきました。また、「オーガニック

ベジせん」をお子さんが大好きでいつも旬の花(鳩山町の特産を販売し

ている店)で購入しているという親子連れも来ていただきました。今回は

対面販売で沢山の方にＧＰやさいの試食とアピールができ、充実した

出店になりました。 


